
参加者アンケート

・性別や年齢

た意見が

・他の人の

ふくらませたい

・言葉が足

・旭志は防災

用する。

・子育て、

防災センターを

・複合施設

で検討する

・住民の使用

・各総合支所

いの面積

・現実になるのであれば

まあまあ
26.3%

やや不満
15.8%

参加者アンケート

ワークショップ

年齢などで色々

が有効に活用

の意見を聞くことで

ふくらませたい。 

足りていない

防災の基礎に

。 

、子どもの居場所

センターを考えても

複合施設を考えるなかで

する。 

使用に関しての

各総合支所の空きスペースがどれ

面積が活用できるかが

になるのであれば

まあまあ

不満

まだイメージは

湧
15.8%

参加者アンケート

ワークショップの印象

色々な考え方

活用されることを

くことで、まだまだ

 

りていない説明しかできなかった

に。高齢者等

居場所、高齢者

えても良いと

えるなかで、他の

しての施設の利用等

きスペースがどれ

できるかが分からない

になるのであれば良いと思

よかった
52.6%

まだイメージは

湧かない
15.8%

その他

15.8%

参加者アンケートの結果 

印象は？ 

支所活用

方が出てきて

されることを願う。 

まだまだ気づいていない

しかできなかった。

高齢者等が多い。他

高齢者の相談、集

いと思う。 

の施設も建設

利用等、交通面等

きスペースがどれくらい生

からない。 

思うが、ならないことを

よかった
52.6%

その
5.3%

他

15.8%

 

支所活用のイメージは

自由意見（抜粋）

てきて、とても有意義

づいていない

。色々な意見

他の施設と併用

集まる場所があれば

建設されて長くないところが

交通面等の関係も

生じるのか（

ならないことを話

その他
5.3%

まあまあ
15.8%

4 

グループ

のイメージは？ 

抜粋） 

有意義なワークショプになっていると

づいていない点が分かったような

意見がありおもしろかった

併用。七城は公民館等

があれば、自然

くないところが

も。 

（人員削減、スケジュール

話しても一緒

まあまあ
15.8%

具体的なイメージが

ぼんやりとしているが

イメージは

グループ内での議論の

なワークショプになっていると

かったような気がする

がありおもしろかった

公民館等と併用

自然とそこにボランティアや

くないところが多いために

スケジュール

一緒だと思う。

なイメージが

た
21.1%

ぼんやりとしているが

イメージは湧いた

47.4%

議論の感想は

なワークショプになっていると

がする。もう

がありおもしろかった。 

併用。泗水はそのままで

とそこにボランティアや

いために、高齢者や

スケジュール）によって

。 

よかった
78.9%

なイメージが湧い

ぼんやりとしているが、

いた

は？ 

なワークショプになっていると思う。ここで

もう少しイメージを

はそのままで

とそこにボランティアや人が集

や子ども等の

によって実際にどれくら

よかった

やや不満

5.3%

ここで出

しイメージを

はそのままで利活

集まる。

の施設

にどれくら

不満
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総合支所庁舎の

「あるべき姿を考えよう

平成 28 年 1

総合支所庁舎の

「使い方を考えよう

ワークショップの

総合支所庁舎施設の利活用を

考えるワークショップ

11 月 

５．総合支所庁舎のあり方を考えよう

活用の方向性は？ 

？ 

方法のアイデアは？ 

ムラ

総合支所庁舎

10 月 1 日（

総合支所庁舎の 

現状を知ろう」 

10 月 17 日（月）

総合支所庁舎の 

あるべき姿を考えよう

年 11 月（予定）

総合支所庁舎の 

使い方を考えよう」

ワークショップの構成 

総合支所庁舎施設の利活用を

考えるワークショップ

５．総合支所庁舎のあり方を考えよう 

総合支所庁舎の

（土） 

 

（月） 

あるべき姿を考えよう」 

（予定） 

」 

 

施設等総合管理計画を策定しています。

して、総合支所庁舎の活用方法を市民のみなさんと検討す

る

の建物

デアについて

住民の交流できるスペースや他の公共施設のスペースにし

てはどうか、学習塾を入れては

行われました

方策について議論を行っていく予定です。

総合支所庁舎施設の利活用を

考えるワークショップニュース

の活用の

菊池市では、菊池市の公共

施設等総合管理計画を策定しています。

して、総合支所庁舎の活用方法を市民のみなさんと検討す

るワークショップ

第２回目となる今回は、第１回の成果をふまえ、各支所

の建物の活用の方向性、

デアについて

老朽化に伴い

住民の交流できるスペースや他の公共施設のスペースにし

てはどうか、学習塾を入れては

行われました

次回はいよいよ最終回。さらに

方策について議論を行っていく予定です。

1 

総合支所庁舎施設の利活用を

ニュース

活用の方向性は

菊池市では、菊池市の公共

施設等総合管理計画を策定しています。

して、総合支所庁舎の活用方法を市民のみなさんと検討す

ワークショップを開催

２回目となる今回は、第１回の成果をふまえ、各支所

活用の方向性、

デアについて議論しました

伴い、必要最小限のスペースで

住民の交流できるスペースや他の公共施設のスペースにし

てはどうか、学習塾を入れては

行われました。 

はいよいよ最終回。さらに

方策について議論を行っていく予定です。

総合支所庁舎施設の利活用を 

ニュース 

方向性は

菊池市では、菊池市の公共施設のあり方を考える、公共

施設等総合管理計画を策定しています。

して、総合支所庁舎の活用方法を市民のみなさんと検討す

開催しています。

２回目となる今回は、第１回の成果をふまえ、各支所

活用の方向性、その際のポイント

議論しました。 

、必要最小限のスペースで

住民の交流できるスペースや他の公共施設のスペースにし

てはどうか、学習塾を入れてはどうか

はいよいよ最終回。さらに具体的

方策について議論を行っていく予定です。

2
 

方向性は？ 

施設のあり方を考える、公共

施設等総合管理計画を策定しています。そのモデル事

して、総合支所庁舎の活用方法を市民のみなさんと検討す

しています。 

２回目となる今回は、第１回の成果をふまえ、各支所

ポイント、具体的なアイ

、必要最小限のスペースで建替え

住民の交流できるスペースや他の公共施設のスペースにし

どうかなど、活発な

具体的に総合支所

方策について議論を行っていく予定です。 

2 号

施設のあり方を考える、公共

そのモデル事業と

して、総合支所庁舎の活用方法を市民のみなさんと検討す

２回目となる今回は、第１回の成果をふまえ、各支所

、具体的なアイ

建替えすべき、

住民の交流できるスペースや他の公共施設のスペースにし

活発な議論が

総合支所の活用

号 

施設のあり方を考える、公共

業と

して、総合支所庁舎の活用方法を市民のみなさんと検討す

２回目となる今回は、第１回の成果をふまえ、各支所

、具体的なアイ

すべき、

住民の交流できるスペースや他の公共施設のスペースにし

議論が

の活用



 

ポイント

活用方法

アイデア

 

総合支所庁舎のあり方を考えよう

七城、旭志、泗水の各総合支所庁舎について、

の状況から「延床面積は

◆建物の

◆活用のポイント

◆活用方法のアイデア

 
建物の 
活用の 
方向性 

既存
必要最小限
他

 

活用の 

ポイント 

◆

●
・
・
・
●
・
・
・
・
●
・
・
・
●
・
●
・
●その
・
・
・

活用方法 

の 

アイデア 

●
・
●
・
●
・
・
●
・
・
●
・
・
●その
・
・
・

・

 

総合支所庁舎のあり方を考えよう

旭志、泗水の各総合支所庁舎について、

の状況から「延床面積は

◆建物の活用の方向性：

のポイント 

◆活用方法のアイデア

既存の施設をそのまま
必要最小限のスペースで
他の公共施設のスペースに

◆延床面積を増

●民間活用 
・ 収入の得ることのできる
・ 賃貸 
・ お店や薬局
●住民交流 
・ 住民が活用
・ 住民が交流
・ 公民館と支所
・ 誰でも使えるよう
●他の公共施設
・ 他の公共施設
・ 他の公共施設
・ 公民館を利用
●教育 
・ 菊池市の歴史
●補修、建て直
・ 適切な補修
●その他 
・ まちの賑わいに
・ 空スペースの
・ 受付案内を

●民間の利活用
・ 観光会社 
●住民交流 
・ 人がたくさん
●他の公共施設
・ 2 階は公民館
・ 隣の中央公民館
●防災 
・ 1 階は半分以上
・ 防災スペース
●教育 
・ 史料展示場
・ 学習塾   
●その他 
・ 裏側の駐車場
・ 七城米の特別
・ 支所の中をパーテーションで

等利用できるようにする
・ 運動施設 

各班で意見

民の交流スペースとして

総合支所庁舎のあり方を考えよう

旭志、泗水の各総合支所庁舎について、

の状況から「延床面積は増やさない

活用の方向性：既存の施設

共施設

  ：活用の際に大切にするポイントはどこなのか

◆活用方法のアイデア：具体的

をそのまま活用（
のスペースで建替
のスペースに移転

増やさない 

ることのできる

薬局など生活に関

活用できるスペース
交流できる施設、
支所を壊して新
えるようにすべきである

公共施設に移転、統合
公共施設のスペース
公共施設と共有する

利用して支所をなくす

歴史など勉強できる
直し 

補修 

わいに繋がる施設
スペースの活用検討 

を設置して機械

利活用 
 ・銀行 ・貸店舗

がたくさん集る場所 
公共施設に移転、統合

公民館の会議室。
中央公民館を支所へ

半分以上を防災施設
スペース         

史料展示場 ・歴史博物館
  ・学習教室

駐車場の有効利用
特別の地形等 
をパーテーションで

できるようにする
           

意見が分かれる

スペースとして

総合支所庁舎のあり方を考えよう

旭志、泗水の各総合支所庁舎について、

増やさないこと」を前提として

既存の施設をそのまま活用するのか、最小限のスペースで建替えるのか、他の

共施設のスペースに移転するのか

：活用の際に大切にするポイントはどこなのか

具体的なアイデアはどのようなものか

七城総合支所
（１班、２班）

建替え（３班） 
移転（４班） 

ることのできる施設(2 階、銀行

関わる場所 

できるスペース 
、コミュニケーションの
新しくみんなが

にすべきである 
統合、共用 

のスペース 
する 
をなくす 

できる場所 

施設 
 

機械を導入。デジタル

貸店舗 ・貸会議室

 
統合、共用 

。不足したときの
へ 

防災施設とする 
        ・消防

歴史博物館 ・七城独特
学習教室(趣味など) 

有効利用 
 

をパーテーションで区切り
できるようにする 

          ・ミニシアター

かれる。活用の際

スペースとして活用するという

総合支所庁舎のあり方を考えよう 

旭志、泗水の各総合支所庁舎について、活用の方向性

こと」を前提として話し合い

をそのまま活用するのか、最小限のスペースで建替えるのか、他の

のスペースに移転するのか

：活用の際に大切にするポイントはどこなのか

なアイデアはどのようなものか

総合支所 
） 
 
 

銀行、ミニスーパー

コミュニケーションの場 
しくみんなが利用できるもの

デジタル化して利便性

貸会議室 ・JA 

したときの補充へ 

消防 

七城独特の展示場 
 

り、会議、講演会

ミニシアター 

際は、民間施設

するという意見

2 

方向性を議論しました。

話し合いを進めました。

をそのまま活用するのか、最小限のスペースで建替えるのか、他の

のスペースに移転するのか 

：活用の際に大切にするポイントはどこなのか

なアイデアはどのようなものか 

ミニスーパー等) 

 
できるもの 

利便性の良いスペース

 ・商工会 

 ・啓発教育施設

講演会、託児所(女性

  

民間施設の貸しスペースや

意見が多数。 

を議論しました。

を進めました。

をそのまま活用するのか、最小限のスペースで建替えるのか、他の

：活用の際に大切にするポイントはどこなのか 

いスペース 

啓発教育施設 

女性の就労推)

しスペースや住

を議論しました。その際、菊池市の公共施設

を進めました。 

をそのまま活用するのか、最小限のスペースで建替えるのか、他の

必要最小限
他の公共施設

◆延床面積

●住民交流
・ 住民が
・ 住民が
●他の公共施設
・ 隣接の
・ 公民館
・ 近接の
・ 他施設
・ 他の公共施設
・ 必要最小限
●解体 
・ 取り壊
●補修、建
・ 老朽化部分
・ 耐震性
●防災 
・ 地域防災
●その他 
・ 物づくりなどマルシェ
・ ボランティアなどが
・ バリアフリー

)

●民間の利活用
・ 民間企業
●他の公共施設
・ 公民館等
・ 隣の公民館
・ 他の公共施設
・ 他の公共施設
・ 中央公民館
●解体 
・ 取り壊
・ 解体後
・ 解体後
・ 跡地は
●その他 
・ JA との
・ 旭志特産
・ 痛みがひどくて
・ 高齢者

必要最小限

に移転

活用の

、菊池市の公共施設

をそのまま活用するのか、最小限のスペースで建替えるのか、他の

必要最小限のスペースで
公共施設のスペースに

延床面積を増やさない

住民交流 
が自由に使えて
が運営する施設

公共施設に移転、
の公民館と合わせての

公民館を利用して支所
の施設を利用する

他施設と共用 
公共施設へ移転

必要最小限のスペースにして

壊し 
建て直し 

老朽化部分の適切な
耐震性など安全に使

地域防災の拠点としての
 

づくりなどマルシェ
ボランティアなどが
バリアフリー(トイレやエレベータなどの

利活用 
民間企業の活用 

公共施設に移転、
公民館等へ移転し解体

公民館に移設 
公共施設へ場所移動
公共施設と合併

中央公民館へ移転もしくは

壊し撤去。駐車場
解体後、別途の施設
解体後に交通安全教室

は処分する。ただし
 

との協力関係。会議
旭志特産の長所の配列等
みがひどくて考えられない

高齢者のための移動型支所

必要最小限のスペースで

移転することで

の際は移動型

、菊池市の公共施設

をそのまま活用するのか、最小限のスペースで建替えるのか、他の公

旭志
のスペースで建替え（１班
のスペースに移転（２班

やさない 

えて交流できる施設
施設 

、統合、共用 
わせての協議が
支所をなくす 
する 

移転を 
のスペースにして他と

な補修 
使える施設を新築

としての支所の位置

づくりなどマルシェ的なものを
ボランティアなどが使える施設 

トイレやエレベータなどの

、統合、共用 
解体する 
 

場所移動(旧幼稚園
合併 
もしくは施設拡大

駐車場にする。
施設で検討 

交通安全教室の公園 
。ただし駐車場

会議、イベントのお
配列等、旭志等
えられない 

移動型支所はどうか

のスペースで建替

することで、既存施設

移動型の支所はどうかという

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

旭志総合支所 
班、３班） 
班、４班） 

施設 

 
が必要 
 

と統合する 

新築 

位置づけが大切

なものを旭志で行い、
    ・窓口業務

トイレやエレベータなどの設置

 

旧幼稚園) 

施設拡大 

。 

 
駐車場は確保する 
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